

Description détaillée des casques de construction:

| | |
|-----------------------------------|---|
| Modèle n ° | Casques de construction AU-M02 |
| Matériau externe | Coque PP |
| Matériau intérieur | Système de suspension à 4 points TADS INTERS SOFF |
| bandeau | Polyéthylène PE |
| Système de carriage de lampe | Clips de lampes en nylon nylon externe 6.6 |
| Oreille | Protecteur auditif NRR 30-35 dB |
| Masque facial | Visor en plastique PC / PC PLAT PLASTIQUE / MAIS DE TERRE |
| Couleur | Rouge, jaune, bleu, vert, orange, noir, blanc, rose |
| Taille / circonférence de la tête | 51-62 cm |
| Poids | 375 g (les muffs d'oreille et le bouclier des yeux ne sont pas inclus) |
| Évents | 10 ventilation d'air avec maille en aluminium / nylon |
| Technologie | Injection |
| Certification | CE EN397 |
| Temps d'échantillonnage | 3-7 jours de travail |
| pièces de casque | rembourrage amovible et lavable , réglage du verrouillage de la tête, sangle de casque de téoron, boucle ITW standard, séparateur de sangle de casque |
| Détail d'emballage | 1.Ppp, un sac PE, une carte blister, une boîte de couleur et une conception personnalisée sont les bienvenus. 2. Emballage de carton à l'extérieur |

Accessoires de chapeaux de créateurs disponibles:

- 1) Casque de sécurité avec lumière LED: lampe phare AA / AAA LED LED.
- 2) Casque de sécurité avec protection de l'oreille et championnes en maille:

La coquille durable des oreilles est faite de matériau ABS résistant à un impact.

3) Casque de sécurité avec visière en plastique:

- Le nouveau système de montage sur la visière est en polycarbonate et permet deux positions: en haut du casque et de la position de bassement.
- La construction en polycarbonate élimine l'oxydation et la perte des vis de montage traditionnelles.
- Protection élargie de la surface du visage
- Équipé d'un film de protection à supprimer avant utilisation.
- Certifié CE EN166, anti-Fog, anti-rayé.

Les images détaillées du casque de protection:

Nine color ways



| | | |
|---|--|---|
|  Black color |  White |  Navy blue pantone 7689 C |
|  Pink pantone 806 |  Red pantone 185 C |  Lime green pantone 375 C |
|  Yellow pantone 3965 U |  Orange pantone 165 C |  Grey pantone 432 C |

HELMETS

AU-M02

Safety helmet | 375g | EN 397 | ANSI

Safety helmet is well ventilated with PP shell and 4 point webbing suspension system. The helmet comes with 4 clips carrying external headlamps, a new Up-N-Down size adjustment system with a central ratchet wheel and two lateral finger push winglets for an ultimate fit.
ATTENTION: as a polypropylene material, it is a MOQ requirement to custom your own color, however, there is nine fashion color available for you.

WHITE
RED
YELLOW
ORANGE
GREEN
BLUE
BLACK
GREY
PINK



Safety helmet

Work at height | electrician | intakes

The helmet comes with ten air intakes which provide efficient cooling and ventilation. The air intakes on the outer shell is equipped with protective aluminum anti-intrusion grille that prevents entry of debris into the helmet. If for electrician who want to have an insulation protection function, the material of intakes could be changed into nylon.

Intakes material:
Aluminum
Nylon

Helmet specification

Norm: EN 397
Outer shell: PP, Polypropylene
Size: universal 51-62cm headform
Weight: (without ear defenders or visor):375g
Attachment of headlamps: nylon clips
Color: white/red/yellow/orange/green/blue/black/grey/pink

Notre casque de sécurité le plus vendu est bien ventilé avec PP Shell et est livré avec un système de suspension en ligne de sangle à 4 points. Le casque est livré avec 4 clips transportant des phares externes, un nouveau système de réglage de la taille en haut de la taille avec une roue à cliquet centrale et deux ailes de poussée latérale pour un ajustement ultime. Nous avons fourni neuf couleurs pour votre sélection: blanc, rouge, jaune, orange, vert, bleu, noir, gris, rose. Le casque est livré avec dix entrées d'air qui offrent un refroidissement et une ventilation efficaces. Les apports d'air sur la coquille extérieure sont équipés d'une calandre anti-intrusion en aluminium protecteur qui empêche l'entrée de débris dans le casque. Si pour l'électricien qui souhaite avoir une fonction de protection contre l'isolation, le matériau des apports pourrait être transformé en nylon.

Comfortable fit with various heads



VERY GOOD!!



QUICK-RELEASE RATCHET ADJUSTER

New and proprietary Up-N-Down size adjustment system provides the most precise and comfortable fit.

Helmet Shape 101



European Headform

An Oval shaped helmet is designed for a rider's head with a dimension which is considerably fit for Europeans.

Generic headform

A generic headform helmet is designed for a rider's head with a dimension which is slightly longer front-to-back than its side-to-side measurement.

Asian headform

A Round shaped helmet is designed for a rider's head with a dimension which is considerably fit for Asians.

Ajustement confortable avec diverses têtes:

Ajusteur à cliquet à libération rapide, nouveau et propriétaire du système de réglage de la taille de la taille vers le bas fournit l'ajustement le plus précis et le plus confortable.

Area of application safety helmets



Power generation



Iron tower



BTS station



Coal mining



Work at height



Petrochemical refining



Offshore oil and gas



Plumber



Cable car maintenance



Mobile plant maintenance



Aircraft Maintenance



Pulp&paper



Civil infrastructure



Sea rescue



Roof Cleaning



Hiking

Zone de casque de sécurité des applications:

Production d'électricité, tour de fer, station BTS, exploitation de charbon, travail à hauteur, raffinage pétrochimique, pétrole et gaz offshore, plombier, entretien téléphonique, entretien des usines mobiles, entretien des avions, pulpe et papier, infrastructure civile, secours en mer, nettoyage du toit, randonnée.

Accessoires de casque disponibles:

- 1) Casque de sécurité avec lumière LED: Lumière LED lampe.
- 2) Casque de sécurité avec protection de l'oreille et aras de maille: Oermuluche Bonne isolation sonore, Fashield Iron Mesh.
- 3) Casque de sécurité avec visière en plastique L'ensemble est compatible avec notre visière spéciale et les oreilles: visière en plastique avec protection oculaire, une bonne isolation sonore.



Accessories



EARMUFF

The durable shell of earmuff is made out of high impact resistant ABS material. The extra soft ear cushions provide you maximum seal, comfort and complete hearing protection. It is suitable for people who work in the high noisy workplace.

Conform to the standard :
 CE EN 352-3:2002.
Certified by:
INSPEC CE 0194



FACE SHIELD

this face shield is fitted for safety helmets, and it is widely used in cutting, grinding, building and mechanical industry. the raw material with UV protection is imported from Bayer Company of Germany. 1mm and 1.5mm thickness is available for you.

Conform to the standard :
 ANSI Z87.1-2003
 CSA Z94.3-07
 CE EN 166:2002-04
Certified by:



FACE SHIELD

Iron mesh face shield provides great protection for head, face and hearing. Easy to install or install.

Conform to the standard :
 CE EN 1731:2006F
 ANSI Z87.1-2003
Certified by:

Oreilles:

La coquille durable d'oreilles est faite de matériau ABS résistant à un impact. Les coussins d'oreille supplémentaires vous offrent un sceau, un confort et une protection auditive complète maximale. Il convient aux personnes qui travaillent sur le lieu de travail bruyant.

Bouclier facial:

Ce bouclier facial est installé pour les casques de sécurité, et il est largement utilisé dans l'industrie de la coupe, du broyage, de la construction et de la mécanique. La matière première avec protection UV est importée de Bayer Company of Allemagne. 1 mm et 1,5 mm d'épaisseur sont disponibles pour vous.

Bouclier facial:

Le bouclier facial en maille en fer offre une grande protection pour la tête, le visage et l'ouïe. Facile à installer ou à installer.



New visor arrives !

Hello, my dear friends, our visor is coming finally after our half years development ! come and have it. i believe you will be surprised when you get it, go go go !

ANTI - FOG
ANTI - SCRATCH



Two colors:
smoke, clear





MODEL : 3A



Lighting performance

| Light source | Lighting modes | Brightness | Intensity | Distance | Burn time |
|--------------|----------------|-----------------|-----------|----------------|-----------|
| white | High | 168 lm for 30 h | 4270 cd | 110 m for 30 h | 30 h |
| | Mid | 76 lm for 55 h | 1970 cd | 65 m for 55 h | 55 h |
| | Low | 11 lm for 120 h | 310 cd | 9 m for 120 h | 120 h |
| | S.O.S | 17 lm | n/a | n/a | n/a |
| red | High | n/a | n/a | 8 m for 80 h | 80 h |
| | Strobe | n/a | n/a | n/a | n/a |

***All above data tested for 100% real & accuracy



MODEL : 1A



Lighting performance

| Light source | Lighting modes | Brightness | Intensity | Distance | Burn time |
|--------------|----------------|----------------|-----------|---------------|-----------|
| white | High | 100 lm for 8 h | 850 cd | 95 m for 8 h | 8 h |
| | Mid | 40 lm for 13 h | 280 cd | 45 m for 13 h | 13 h |
| | Low | 6 lm for 38 h | 55 cd | 6 m for 38 h | 38 h |
| | S.O.S | 10 lm for 80 h | n/a | n/a | 80 h |
| red | High | 4 lm | n/a | 5 m for 18 h | 18 h |
| | Strobe | n/a | n/a | n/a | 40 h |

***All above data tested for 100% real & accuracy



CAVING

| Battery Replacement MODEL : 3A | | Battery Replacement MODEL : 1A | |
|--|---|--|---|
| Step 1 Undone the plastic button on the light head  | Step 2 Open the battery case as picture shown  | Step 1 Undone the plastic button on the light head  | Step 2 Open the battery case as picture shown  |
| Step 3 Note the "+" and "-" of battery  | Step 4 3 AAA dry battery or rechargeable battery  | Step 3 Note the "+" and "-" of battery  | Step 4 1 AA dry battery or rechargeable battery  |
| Step 5 Put the battery as the picture shown  | Step 6 Fasten battery case  | Step 5 Put the battery as the picture shown  | Step 6 Fasten battery case  |

La connaissance de la circonférence du meilleur casque d'alpinisme:

Formulaire de tête européenne:

Un casque de forme ovale est conçu pour une tête de cavalière avec une dimension considérablement adaptée aux Européens.

Formulaire de tête générique: C

Un casque générique de formulaire de tête est conçu pour une tête de cavalier avec une dimension qui est légèrement plus longue avant que sa mesure latérale.

Formulaire de tête asiatique:

Un casque de forme ronde est conçu pour une tête de cavalière avec une dimension qui est conduisiblement adaptée aux Asiatiques.

Helmet Shape 101



European Headform

An Oval shaped helmet is designed for a rider's head with a dimension which is considerably fit for Europeans.

Generic headform

A generic headform helmet is designed for a rider's head with a dimension which is slightly longer front-to-back than its side-to-side measurement.

Asian headform

A Round shaped helmet is designed for a rider's head with a dimension which is considerably fit for Asians.

Certification:

Vous trouverez ci-dessous notre certificat: nous avons ISO9001, des lettres de brevet, des documents CE, et nous avons notre propre laboratoire pour nous assurer que chaque produit peut répondre aux exigences de test

CERTIFICATE



La procédure de production du casque est comme ci-dessous:

Écran en soie → outils à ampoules PC → Fabrication de blister PC → Trou de creuset → Matière première EPS par densité différente → EPS Toling in-Mold → Casque In Mold Atelier → Machines in-Mold → Toling in Mold Atelier → Ligne de montage → Étiquetage intérieur → Emballage → Entrepôt → compteurs installés.

Production Procedure



Silk screen



PC blister tooling



PC blister manufacture



Trimming dug hole



Eps raw material
by different density



EPS in-mold tooling



Helmet in-mold workshop



In-mold machines



In-mold tooling



In-mold producing
process



semi-finished In-mold
helmet



IQC inspection



Helmet grinding



Inner padding production



Plastic injection
workshop



Assembly line



Inside labeling



Packing



Warehouse



Installed counters

La livraison Express:

International Express, Air Freight et Sea Transportation sont tous bien organisés ici! Vous pouvez choisir tous les transports possibles que vous souhaitez et nous ferons de notre mieux pour vous aider! Nous avons déjà établi une relation à long terme avec différentes compagnies maritimes et agent de transport maritime, tous nos efforts visent à vous offrir la meilleure expérience de livraison! Choisissez-nous, il sera facile de protéger les casques tout le temps!